

Unser Team

Bei uns im Ev. - Luth. Simon -Petrus Kindergarten wirken und arbeiten 13 pädagogische Fachkräfte. Betreut werden Kinder im Alter von einem bis zu drei Jahren in einer Krippengruppe und Kinder von drei Jahren bis zum Schuleintritt in vier Elementargruppen. Des Weiteren arbeiten vier Mitarbeiter*innen im hauswirtschaftlichen Bereich. Hinzu kommen noch fünf externe Mitarbeiter*innen: zwei Heilpädagogen, zwei Nativ Speaker (englisch) und ein Bewegungstherapeut.

Uns ist es wichtig, dass jeder seine Persönlichkeit, Werte und Engagement leben kann. Jedes Teammitglied hat seine Stärken und bringt diese in die tägliche Arbeit mit Ihren Kindern ein. Wir pflegen eine offene Kommunikation, vertrauensvolle, partizipative und solidarische Umgangsformen, sowie eine wechselseitige Akzeptanz. In Team- oder auch Einzelfortbildungen werden die Kenntnisse regelmäßig aufgefrischt, vertieft, aktualisiert oder neu hinzu gelernt.

Unser Haus



Der Ev.- Luth. Kindergarten ist Teil der Ev. Luth. Simon-Petrus Kirchengemeinde. Wir sind ein Haus mit langer Tradition und ein fester Bestandteil der Gemeinde Bönningstedt. Ansprechende, lichtdurchflutete große Räume bieten im Inneren Platz genug, sich zu Hause und wohl zu fühlen. Unser großes, parkähnliches Außengelände lädt zum Spielen, Forschen, Experimentieren und Toben ein.

Unser Träger ist das Kindertagesstätten Werk Hamburg West/ Südholstein, zu dem insgesamt 72 Einrichtungen des Kirchenkreises Hamburg West/Südholstein gehören.

Bei uns können Sie sich informieren

Kontakt

Ev. Luth. Simon-Petrus
Kindergarten Bönningstedt
Kieler Straße 124b
25474 Bönningstedt
www.kielerstr.eva-kita.de
Leitung: Ilona Pein

Öffnungszeiten des
Kindergartens:
Montag - Freitag
7.00 - 17.00 Uhr



**Ev. - Luth. Simon-
Petrus Kindergarten
Bönningstedt**

Leitbild

"Mit Gott groß werden" ist das Motto der Ev.- Luth. Kindertagesstätten in Hamburg und Südholstein. Dieses Motto bestimmt auch den Weg in unserem Kindergarten. Es bestimmt außerdem unseren Umgang mit den uns anvertrauten Kindern und ihren Eltern und unsere Zusammenarbeit im Team.

Gemeinsam sollen die Kinder bei uns aufwachsen und sich ganz individuell entwickeln. Bei uns ist jedes Kind willkommen, unabhängig davon, wo es herkommt und was es mitbringt. In unserem Kindergarten sollen sich alle heimisch fühlen und im Vertrauen zu sich selbst und seiner Umwelt heranwachsen.



Unsere Pädagogik

SPIELEND LERNEN
...und das gilt für jede Situation!

Wir wollen die Kinder begleiten, zu selbstbewussten und eigenständigen Menschen zu werden. Die Freuden und das Interesse an unserer Umwelt, unserem Leben und den Mitmenschen soll auf spielerische Art geweckt und gefördert werden.

Unseren Kindergarten verstehen wir als Ergänzung des Familienlebens und einen Ort der Zusammenkunft und Freude.

Als päd. Fachkräfte haben wir die Aufgabe, den Lebensraum in diesem Haus so zu gestalten, dass die Kinder in ihrem eigenen Rhythmus Erfahrungen mit sich selbst, mit anderen Kindern, mit den päd. Fachkräften, aber auch mit Umwelt und Materie machen können.

In unserm Kindergarten werden die Kinder in ihren individuellen Entwicklungsprozessen unterstützend begleitet. Wir respektieren die Kinder als eigenständige Persönlichkeiten. Wir geben ihnen die Zeit und den Raum, ihre Gefühle zum Ausdruck zu bringen, sowie Eigeninitiative und Selbständigkeit zu entwickeln.

Jedes Kind erfährt Freude und Geborgenheit. Es lernt seinen Bedürfnissen entsprechend, die Umwelt zu entdecken und zu begreifen.



Hand in Hand mit der Kirchengemeinde

Gemeinsam leben wir den evangelischen Glauben und heißen Kinder und Eltern aller Glaubensrichtungen bei uns herzlich willkommen. Der Pastor kommt regelmäßig zu ins Haus, um mit uns Feste zu feiern, Andachten und Gottesdienste vorzubereiten. Wir vermitteln spielerisch biblische Geschichten und singen Lieder. Die vielfältigen Angebote der Kirchengemeinde stehen auch unseren Familien offen.